

Díaz-Canel participa en entrega de viviendas a damnificados en La Habana



La Habana, 22 mar (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, encabezó este 22 de marzo, en La Habana, un acto de entrega de viviendas a personas afectadas por el devastador tornado del pasado 27 de enero.

En el contexto de la visita de gobierno a la capital cubana, el mandatario participó en la entrega de las llaves de sus casas, en el reparto Alamar, a 70 familias damnificadas por el fenómeno meteorológico, que dañó seriamente la infraestructura habitacional de los municipios de Diez de Octubre, Regla y Guanabacoa.

La marcha de la recuperación luego del tornado estuvo entre las acciones chequeadas por Díaz-Canel en su segundo recorrido por la provincia de La Habana, acompañado por dirigentes y ministros.

Más temprano, el jefe de Estado estuvo en Regla en una empresa productora de alimentos, mientras que la víspera, en la primera jornada de la visita, recorrió la fábrica de helados Coppelia, la empresa Brascuba Cigarrillos S.A., la Universidad Tecnológica y zonas del municipio de Diez de Octubre.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186540-diaz-canel-participa-en-entrega-de-viviendas-a-damnificados-en-la-habana>



Radio Habana Cuba